



PRESSEMITTEILUNG

Wien, 31. Mai 2017

„9. Welt-MS-Tag“ am Mittwoch, 31. Mai 2017

Am Welt-MS-Tag stehen rund um den Globus all jene Menschen im Zentrum der Aufmerksamkeit, die von Multipler Sklerose betroffen sind.

Seit die [Multiple Sclerosis International Federation](#) (MSIF) im Jahr 2009 den Welt-MS-Tag initiiert hat, finden am letzten Mittwoch im Mai rund um den Erdball Awareness-Kampagnen statt, die über die Multiple Sklerose (MS) aufklären und Betroffene vor den Vorhang holen.

Lebensqualität leben

Die MS-Gesellschaft Wien lädt am heurigen Welt-MS-Tag am 31. Mai zur Veranstaltung unter dem Motto „[Lebensqualität leben](#)“ in die Räumlichkeiten des ASBÖ Wien in der Pillergasse 24 im 15. Wiener Gemeindebezirk. Nach dem Impulsvortrag „Lebensqualität und Multiple Sklerose“ von Dr. Martina Esberger-Chowdhury findet ein Podiumsgespräch statt. Die Veranstaltung ist kostenlos, allerdings ist eine Anmeldung erforderlich.

Angebote der Multiple Sklerose Gesellschaft Wien

Von Multipler Sklerose betroffene Menschen und deren Angehörige werden von der MS-Gesellschaft Wien auf vielfältige Weise unterstützt und beraten. Dabei verfolgen alle acht hauptamtlichen Mitarbeiterinnen, die neben ihrer fachlichen Qualifikation als Sozialarbeiterinnen und Psychotherapeutinnen über ein fundiertes krankheitsspezifisches Wissen verfügen, vor allem ein Ziel: Sie versuchen, den Betroffenen in einer schwierigen Situation zu mehr Lebensqualität zu verhelfen, damit diese trotz der Erkrankung ein möglichst positives, selbstbestimmtes Leben führen können. Neben Information und Beratung werden auch Symposien, Workshops, Gesprächsrunden, Bewegungsgruppen und Selbsthilfegruppen angeboten.

In der Öffentlichkeit vertritt die MS-Gesellschaft Wien die Interessen der Betroffenen, indem sie über die Krankheit selbst sowie die Lebenssituation von Menschen mit MS informiert. So sollen Berührungspunkte abgebaut und der Zugang zu sämtlichen Lebensbereichen ermöglicht werden.

Unheilbar, ungewiss und unvorhersehbar

In Österreich sind rund 12.500 Menschen von Multipler Sklerose betroffen. Auch wenn die entzündliche Erkrankung des Zentralnervensystems als unheilbar und in ihrem Verlauf unvorhersehbar gilt, sprechen viele Betroffene gut auf eine Therapie an und können ein weitgehend beschwerdefreies Leben führen. 31. Mai 2017

Welt-MS-Tag am 31. Mai 2017

16:30 Uhr
Pillergasse 24, 1150 Wien

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

MS-Gesellschaft Wien

Mag. Kerstin Huber-Eibl
Hernalser Hauptstraße 15-17
1170 Wien

Tel.: 01 409 26 69 – 10

E-Mail: kerstin.huber-eibl@msges.at
www.msges.at/presse



PRESSEMITTEILUNG

Links

Welt-MS-Tag in Wien

<http://www.msges.at/beitrag/news/welt-ms-tag-am-31-mai-2017-lebensqualitaet-leben/>

Weltkarte mit sämtlichen Aktionen anlässlich des Welt-MS-Tages:

<https://worldmsday.org/events/>

Logo Welt MS-Tag

https://3h4gge419o19141mpx1fsl9v-wpengine.netdna-ssl.com/wp-content/uploads/2015/01/Horizontal-colour_2017_German.jpg

Twitter-Hashtags

#WorldMSDay #LifewithMS



www.msges.at



www.facebook.com/MSGesellschaftWien



www.msges.at/Newsletter



www.instagram.com/ms_gesellschaft_wien/



twitter.com/MSGesWien



[Multiple Sklerose Gesellschaft Wien](https://www.youtube.com/channel/UC...)

315 Wörter, 2.664 Zeichen (inkl. Leerzeichen)
Zur Veröffentlichung und honorarfrei. Hinweis oder Belegexemplar erbeten.

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

MS-Gesellschaft Wien

Mag. Kerstin Huber-Eibl
Hernalser Hauptstraße 15-17
1170 Wien

Tel.: 01 409 26 69 – 10

E-Mail: kerstin.huber-eibl@msges.at

www.msges.at/presse